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第三百一十六大會議
一九五一年十.:::.月十七日是翔一午前十咔三十分在巳苓叉幽冷臬．行

士席： Mr. T. A. STONE (加拿大）

委派＊會各輔助機關人貝以實懸缺

［項目四十二)*

一·主席在答覆Miss WITTEVEEN （ 荷

閽）就委派大會各補助襪關人員以演懸缺事所

提出的問題時，霈侯選人名單現已擬就備用，

並稱各該人員之逑舉事知－俟預算二詡完畢

後，営tJI皋行。

一九五一年皮追加概弈： 祕書長赧告饗
( A/2006, A/C.5/466) 

L項目四十］＊

：：：．主席證委員會注意祕耆長關於一九五

一會計年疫迨茄概算的報告睿 （ A/C. 5/466)

及行政陸預怎．問題諮詢委員合一九五一年第十

四次報告吝 (A/2006) 。露詢委員會除簽註若

干惹見外，廷議：大合一九玉O年十二月十五

n 決議案四七一（五）為一九五一會計年茂核撥

之款項四七，七九八，六00美元應增加一

二六，九00美元，而鶯四八，九二五，玉O

0美元。一，一二六，九00美元係祕睿長建

啟這抽經瑴総數（－，四王四，四00美元）
減去朝鮮嘛合國邛隊官兵徽窣費三＝七，玉O

0~元後所得之數目o 朝鮮問合國軍隊官兵徽

漳瀆則到淤一九五二年度栩冥第五內o

三． Mr. HAMBRO （那威 ）論及諮即委

員會鞦告書第四段時，欲知一九五二年狡償還

聨合國職員繳納之國家所得税我欬鎴數為何o

他詆大會已授棵啟害長補還一九五一年皮或以

前各年皮殲員敍納之國家所得說稔款o 他不知

迢以前各年疫的殖迢手續旁淯丁沒有o 他認為

秘睿長該可以在一九五二年疫的預算槀到有償

還此項稅款的桎記以後實無須以追加概算方

式提出o

四． Mr. ANDERSEN （秘窖盅）翦栱據

現有情蕷，阶非美國政府對淤在嘛合國服務的

本國公民豁免所得稅，則一九五二年皮為價還

此類梲漱所需數額約與一九五一年皮梠仔」，卽

－，四00,000美元。
玉． Mr. HAMBRO（那威）詢問行政鱀

預扛問題諮詢委員會士席，一九五＝年度經常

熲孖內及怀．為價遠國家所得程所帶的數額一，

四00,000美元，在預箕的瞬製上是不是

一個比校好的辦法o

．指大會議槔項目。

A/C.S/SR.316 

六． Mr. AGHNIDES（行政要預算問題

諮昫委員合土席）說他的答案是從心溟方面若

恕，而非就技術馭點立論，因此恐怕菲使那成

代表或到滿． 0 1也一向顧意保持樂觀態度，困

此對於閣合國特權豁免公約，也希望有一天能

鶯緬會員國批准o

七 Mr. HAMBRO （那威）羆為韻製預

算時作退一步打勾'Jk先抱樂跩態疫要釋當一

點，希繞諮詢委員會研究一九五三年皮溉箕

時，能注恋及此o

八． Mr. POLLOCK （加拿大）脱到祕書

長報告審 (A/C. 5/466) 附件丁，第二韻第二

款時，｛也懷疑（庚）填下預付永久會所祕書臨大
樓所保火險及設備損毀險之保險找七o,oo

0美元，是否必要o 他以僞合所摟屋可以採用

自行保險辦法o

九• Mr. ANDERSEN（認杏庭）而祕杏
長對於會所樓屋採用自行保險辦法問艇，行緤

慎前地考際遏o 可是因為會所樓屋如此集中，

倘遇火災，可盤發生葷大損失，對於會員國批

合是一個福雷的額外負招， 因此踞為由私營公

司承保火險校妥，但在某他塌知則已連用自

保辦法o

-0. Mr. ROSHCHIN （ 蘇維埃秕會主

謐共和國聯盟）在批評秘睿長編製一＇九五一會

計年）史追加祇箕轅告書的方式時，翦秘客長雖

豁追加桐算為－，四五四，四00美元，然而

演際上此款總數卻鶯．＝」九八七， 000美

元o

一一· 蘇聨代表團不能贊同下列各項所請

追加概箕：佰逗職合國職員所繳國家所得税；

罨話與海內外有綠無線砸繯及郵寄戥；蒴鉺鞨

合國工作人員徽章it；協助秘霄長辦公認辦瑰

大會一九五O年十一月三n 決議案三七七(:Ii..)

｀｀聨合一致，某萊和平',及一九五O年十一月

二十日關於騖定瞄合國實現和平二十年方案的

決議案四九四（五）二案工作，臨時職員及諮議

戥o 關瘀上述最後兩項目，他力首燕＇並代表園

竹投京反對那兩項決議案。惡聨代表圍也不能

贊同因大會第五屆會會期延長所睛追加的糕貲

和的會敲及總務部聵撥的額外欬項o 請求追加

的経費並沒有充．分理由，舐表示行政當局動用

珦合國欬項時， 逢末注意節省而已o 關於請求

追加經致各項目下的吸用，應由現行準偏金項

下接歟抵什o
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一：：：． 然而蘇嘛代表闃並不反對關於會所

樓屋設偉所請追加的痙費，因為此欬已於一九

五O年皮預箕內核淮o 此外，關淤在＊會第六

屆會供職的若干琰貝，淤一九五二年有資格囘

籍休假者，為他們所濡旅記請求追加預算，

及為國際法院所需額外印刷費追茄緤贊，恭聯

代表圍也不反對o 但是蘚嘛代表111就秘禮長報

告害內所提的全部追加緤致言卻要投栗反對，

並請第五委員會注意祕杏處濫用聯合國，公款的

情形o

一三• Mr. HAMBRO（那成）說他完全
了解，蘇聯代表的泛慮，而且他多多少少狙和艱

嘛代夫一樣的表示枕心o 但是第王委員會的委

員們應該注意：由於大會和失全理事會所探行

動的結果，行政営局勁用的經戥」便不得不超

遏原定預箕，因此祕杏長就洧擬具追加瓶箕之

必要o

一四．提到諮詢委員會報告審第九段，他

脱關於聨合國日和大會決議案三七七（五）各

項活動所支出的郵寄戥用，數目卡大己實珙注

惹，希翦行政方面能顧及諮詢委員合關淤此事

所提的警*o

一五． Mr. MACHADO（巴西）支持請

求追加的經記謂所有費用，業徑支出，第五

委員合，便不得不予以批准o

一六．囍耆妥對於追加賦算各項目所需的

漱項或由周精苯金內撥款墊付，或藉預箕內某

他項目下經找的流用抵支，因此他腮鶯凡是經

常預箕未授的款而由周轉琫金項下授欬墊付的

項目，應列表陳報o

一七．土席將諮詢委員會的建議提付表決

一·卽建議將大會一九玉0年十::::.月十五日決

議案四七一（五）核撥的緤戥四七，七九八，

玉00芙元增加一．，一二六，九00美元'ifjj

為四八，九二五，五00美元o 一，一二六，

九00美元之數，係祕睿長所請追茄釋費總藪

（一，四五四，四00美元）減去諮詢委員會

赧告第十一段所稱三二七，五00芙元後所

4姸的數目 o

諉鈞委員令的走成以三十上系對五孚採

紗，紮権考一。

一八． Mr. AGHNIDES （行政暨預箕間

題諮詢委員會主席）希業第五委員會對諮詢委

員會廷啟的採納亦釘I表示認可該委員會報告宙

第六段所激的意見。

一九． 主席以鶯第五委員會睬然採納諮昫

委員會報告节內的廷滾，愁來對於該報告杏第

六段的意見，也是認可的o 無論如何，報告員
莪告睿內總合特別提及第六段的o

鐠三百一十丟大會讒

.:::O. Miss WITTEVEEN （荷蘭）贊同

諮詢委員會主席的臨法。

一九五二會計年度搬箕： ｛ a) 秘帯長絹

製的概菲 (A/1812及 Add.I, A/C. 
5/452, A/C.5/469, A/C.5/474, A/C. 
5/475); Cb) 行政暨預弈問題諮詢
委員會報告書 (A/1853, A丨1988)

［項目四·十一」＊

增加屬罈荃金問題（培計）

：：：一. :*-席提及第三O-大澮會議時合討論

認害是關淤增加周轉苯金所提節略 (A/C.5/·

452)內的廷議，並請誇詢委員會淤一九五一年

第十一次經告耆(A/1988)第十段內提出珪

職，主張將原作抵充一九五二年皮會1t之用的

剩餘极目桔餘一'.:::三加000美元，暫不照
前此辦怯抵減年度會豊而將北移充周轉苯金o
諮詢委員會又建議＊會敖第七屆會時電新檢

討，如不認許此種辦法，淤必要時，並增撥剩陈

帳目徐飯移充周料苯金亦可下令將已充閲嚮

琫金的剩餘款項''Jll:行抵充一九五三年疫會費s

二二． Mr. MELAS（希臘）認為增加周
精苯金，便會擴大開支o 他力首許多會員國，雖

然財玫上困荳nm瓦但仍設法迅速樣清會費，

現在要它們另外鐵衲款項充實周轉苯金乃是因

鶯其他會員國拖欠會費所致o 他主張應該採取

辦法，使抱欠會踐的會員國碓能徽納所欠數額

才是o
二三• Mr. POLLOCK （加拿大）說對於

本委員會當前問題，遏去已痙討論，當時加拿

大代表團苷發表．窋見，淇中一項直接提到剛才
希臘代表所說的問珥，並且還提到周轉苯金與

聨合國能職共他瑴用問的關係問題。

二四．沏拿大代表囷準搐接受跨詢委員會

的廷議，但主張在親告員的報告苷槀對淤以前
各次討論所提出的拖欠問題和北他各項問題，

應該切實注意o

二五• Mr. MACHADO( 巴西）預同諮
詢委員會的建議和希臘代表的論見。增加周樗

湛金的要求，事實上是因為拖欠會戥的結果o

隹他認玲第五委員會應顯及實際情況，在會計

年皮結束以前通過的預菲，對淤按布理預料可

能發生的一划開支， 應該有所準備o

二六．他提請第五委員會注意按秘書長節

略 (A/C.5/452)所稱，凡預鎄各項目有所節

餘，應磗入周轉苯金項下。 他並不反對這種辦

祛，但認為將來在末將此項節餘精入周轉某金

．権大會環毘只目。
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前，應減去自周轉苯金項下撥款塾支的各項額

外戥用。

二七，他建議各國代表促請各本國政府注

意睏合國目前會疣o 因為會員國拖欠會費和晚

啟而道造的種種困難o 假女1I這些困難多能獲」B

解決，那麼便沒有增加周轉苯金的必要o

二八．． Mr. BRE.NNAN（襖大利亞）篇

珝加周轉某金尼以加劇澳大利亞短少美金的困

菲o 所以澳＊利亞代表囿對瘀此事」礙菲遽子

考慮o 事實很顯凱假女IJ各國拖欠會喪問題佶

鉤解決，或者訂定辦法，使姆年會費得以早H

徵收，間轉母金便無增加之必要o 每年三四月

闐，祇有很少幾國級納會費，而．周轉苯金又非

常短．，瓦顯然是最困籽．的時期o

二九．因此各國政府只有兩個辦法：不是
同意增抽周轉北金，就得設祛在每年首季中，

徽衲合戥的大部分，如可蔣並將北餘部．分，淤

最痲個月內繳清o 他深知採取第二個辦法的
困難，因為就若干國家酊這種辦法也許就等

於叫屯們改復國家財茘行政的程序o 但各國政

府明年也許會願意考慮提早繳納會費的辦法o

另外一個辦法，雖然未免程9距但也是一個可

f缸就是若秘客長以可能收到的會費作鶯開

支不得途限。他願意施知各國代表圍對淤那

兩個提案的意見o

三O. Mr. ANDERSEN（鉍苦露）說：

一九五一年疫內周轉亞金的餘額有非常之低，

秘杏長覿為不得不提聵第五委員會加以注意o

費用開支，多需於適當期間以前，封許在支付，

所以各代表團當能T解：準偏金的數額應維持

－葦薤保能鉤支＃這種瑴用的標準o

三一·他在各筏演大利亞代表時，覬酸蓄

長完全同意：各國會費果於箝年首季中繳納，

便不會有增加周轉牽金必要的說法o 姆年寄交

各會員國的繳戥通知裏都提到財務條例:fi. I 四

瞻各會員國於三十日以內繳款的短定o 此項通

知發出後，秘若長除不時提醒各會員國應級會

R以外，很菲再有J讜辦沫o

三：：． Mr. AGHNJDES（行政暨預箕冏

題諮詢委員合主席）篙鶯渙大利亞1弋表提出的

岡題，非當誼要o 每一會計年J史內，噩入為出

的辦汰，在諮詢委員會溍來，大中實有不可克

服的困LIB 因為年疫以內的會．費總是不能按期

籙納，北至有拖延至末年的情形o 一九四九年

＊合建嘏班門穢關對淤一九1.i.O年度的支出，

毋令超遏在該年內常可如期收到的合費藪擷

（決策案三—c （四）） o 會費收進的實際日

期並不是主要的考噬，最要考噬的乃是各專門

機關預料·偏年所可以收到的會戍數額，固不論

這些放項收到的確期L ' 
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三三． Mr. RECHENDORFF （丹麥）設

丹麥代表圍在原則上反對增加冏轉苯金，認為

應照前此發言各位代表的建議，兌致這個阿逕

的某他解決辦法o 但丹麥代表囷願接受諮詢委

員會報告苷第十段內所載暫將剩餘帳戶項下結

餘款項移充周轉韭金的建諮o

三四． Mr. FOURIE（南非聨邦）說大年

哨議向椏農紈幟放款時，竹取得此項放款不致

損害周特苯金地位的保證o 他不俾道後來接生

的危險恬況當時是否已稗預見o 他並不想說此

項放欬就是造成那種情勢的唯一原囷，他也知

迢該放業經什還，可是將來建議此類貸款時，似
需更加特別謹慬o 周轉苯金的目的在I甜袁騸合

國本共財政的釋知地位o 假如對專門機關的放

款，足以危害聨合國的財政祿辟，那扆無論怎

樣愁幫助專門擴關，也不能建敵向七們放欬，

這似乎是秘苷長的資任o

三正需要增加周轉菲金的眞正原因，已

有人指出是合快的拖欠， 渲個問題並不因周精

苯金的增加而解決。商非代表闈擬贊同諮昫委

員會廷敵的移充辦？扣但此項移充只應耦玲哲

時性質o

三六• Mr. ANDERSEN（秘耆挺）說明

貸款枱糧良緑織當時的悄形，以答府向非聯邦

代表0 1l拾糧良紙織的款項只是聯合國每月開
支的四分之一，嫦數如是之,J,,似菲子以拒

絕o 珥，聨合國不管怎樣在一九五一年度以

內總算沒有欠債o 鑒於各國政府級納會1是的日

期無祛斯定，很難洽8對正確的判豳六個月以後

的財政狀況如何，此黯想為委員會所T解o 假

蛔函子長事前紅這會有茹此大酞動用周轉苯金

的必要，他也許就不會建睛上述貸欬o

三七 Mr. FOURIE （南非聨邦）成謝

Mr. Andersen 的解釋，不過爨得在放漱十三

個月以後，啟褚浪卽請求將周轉碁金增加百分

之二十五的事演，不無使入有眈心的狸由。

三A. Mr. ADARKAR (印疫）說關於
拖欠會費與請求增加周轉苯合間的關係，他完

全同意希臘、巴西和南非代表的論見o 當前問

題似乎是悔年都會發生的「味扣 因此須從极本

上去謀求解決辦祛，而不愿徒事探取治標的措

施o 若干政府預級的周轉苯令漱項，事實上等

於替拖欠會飩的會員國墊葱3 如就貸款枱專門

搵關首，也許逗等於替拖欠那些羽門機關的國

家塾欬o 他提到關稅唳貿易總陷定締約國處珮 ．

會費問題時的？f半求是態皮，說到每一個拖欠

會費的國家，在全知會啟時必須解釋拖．久．的原

囷o 像這樣的辦？知再加上必要時對於投票權

的限制，也許對於聯合國很有軾助 o 當然，
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這並不是說我們對於情有可原的拖欠就毫不顧
慮o

三九，總之，按照現行辦法，有若干政府

每年．很早就緤納會截，又有若干政府繳納的時

間則很遏，因此發生不公平的桔果。他不知迢

是不是可以訂出辦祛來殻定所有會員國的會費

圭遏須於篩年入月間完全繳清o 假如有比校好

的任何具體辦法提出，邱度政府隨時都顧加以

考隈o 諮詢委員會關於移充周時苯金的建議只

能對於目前，發生寶際效用，但問題本身，既

是一個長期問題，諮詢委員會便應趼究別的代

替辦法，包括各代表團可能建議的辦祛，以便

將來涇用。

四o . 關淤祕苔長在文件 A/C.5/452內所

提的建睺，印度代表圍贊同 （ c) 段建議的程

序，惟附帶一項保留，前移充辦沫，應延緩一

年宸行，以便有時間研究任何新提辦法o

四一• Mr. MACHADO( 巴西）廷議祕
啻長向各國政府個別接洽，探詢各該國政府每

年級納會戥最方便的時l叫這樣也許很有用

迏o 通常晚級會找的各國政府，可熊等割改褒

遏去的辦祛o 無論如何，他肆策的這種隅~,

對淤＊蟬個問題的迟珥，一定很有助盒o

四二． Mr. BRENNAN （演大利亞）說：

大家似乎一致主張儘可能避免增加周轉苯金，

並且藜鈴間迎的關鍵在於會費的拖欠o 但周轉

某金之所以需栗增加，非僅因為會戥拖欠至來

年一冏J正因，毎年若干政府不能早日繳納會

戥，也是同樣煎要的一個原因o 鑒淤一般顧

畝，都想避免增加周轉苯金，各國政府或能考

慮提早繳納會費的辦法o 有一個辦法，或者可

行，就是在聯合國會戥實際到期前的年度內，

碲撥定棵充聯合國會費的款項。他廷蟻請會
員國政府各在其，本國，薏祛程序錵園和探討如

何能淤鍩年疫年初三個月和完衲北應級合1是

大部分的方法，並向大會下一屆會粿告＇輝1探

討的結呆o

四三．另外一涸可以幫助解決問用的辦

法，乃是在一九五二年戌的預箕裘，琍入償薳

躥員所納國家所得貌欬的經找o 玲償還國家所

得稅所需追加的預擇是一，四00 , 000美

元，而建嘏移充周轉苯金以增加該苯令數額的

剩餘帳目結餘只不過是一，二三九， 000美
元。」也知逛這個辦法並不足以減程各國政府的

免蹬， 但韶玲此種預箕辦法比校切合宜際，並

可將周轉苯金保持在現有的數額上而不致妨害

珊合國的財游狀況o 他1R顧恋痰悉諦詢委員會

罈對於這項建議的意見o
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四四． Mr. AGHNIDES（行职迁預寂間

題諮詢委員合士席）說他對澳大利亞代表的答

筏在苯本上還是和以前給子那成代袤的答珽栢

同o

因五． 嫦答榎邱度代表所提出的問題，他

說諮詢委員會認為聯合國財玫上其正嚴就的關

頭」可能是一九五三年接最初的幾個月，自一

九五二年皮起增加周隷莘金的廷策，至少使酪

査長淤嚴軍關頭來臨見能有若干對什的蔣

力o

因六． Mr. ABBASI( 巴苯斯坦）指出假

如困難時期可能在一九五三年反初期出現，那

麼似乎並沒有立卽增加周轉苯金的必要o 巴苯

斯坦政府的煮見和前此發言各代表的意見＊＂

同，認為在沒有歼討斛決此項問妞的;N.:他辦祛

以前，不應該遽作增加周精苯金的決定o

四七． 士邪說加拿大代夫闃請他證賁本－委

員會報告菩內當時特別提到兩件事： 第一提及

對於目前所論問是的各方面有妥力0 注意的必

要，並注意拖欠款項的橡納與週轉苯金數額間

的向接關係，各國政府並3頁及早級納合費，以

及特殊需粟，如舉辦熲箕以外方案或貸款給專

門璣關等，對於周轉苯金是否敖用的影鄄；某

次須提及若干代表閣的顧望，希望祕耆長及潞

詢委員會淤一九五＝年度過程中詳f.jlJ阡究問迎

的各方面，並提供廷議o 他向加拿大代表囿保

瞪一定照辦o

四A, Mr. ROSHCHIN （蘇維埃秕合上
義共和國叫盟）說燕聯代表11J始移認為磷合國

的年度預箕應該穩定在三五'000,000

美元的數目上，而周轉母金恋該穩定在二o,

000,000美元的數目上o 因此，他不得

不反對諦詢委員會將憐充一九五二年度會費的

剩餘賬目餘額移作周轉苯金的建議，訂）使此項

移動是哲時的，他地不能贊同o

谘杓委員令一元五一年皮第十一~¾ll告寺

(A/1988)內所成之衹以三十七票對五票採納，

荼操卡.:::..O

四九． 主席脫關於諮詭喚員會輟告害第十

段內所戴建議，以後営正式3庭成一項決議萃

衆，淤適當時期向第五委員會提出o

五o. 他提請委員會注窎澳大利亞代表提

案，該提案係睛會員國政府各在煮法程序苑囷

內研討茹何能於俑年疫最初三個月中，完納北

大部分會費的方沫，並將研討結果向大會下一

屆會提出莪告o

五一· 主席向 Mr. MACHADO (巴西）
提出答項'i'l1澳大利亞代表提案的通過，並不

妨礙對巴西代去團所提廷誤的盟續考盛。
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王二． Mr. VORYS（美利立合衆國）毆

他只能在各國政府不受溴大利亞代表提案杓束
的條件下，插餚接受該提案o

罕· 主席認為就該提案措詞雷，此謠齿

朋。

汛大利亞代表的提．索以三十＾冬對禾迢

遏，荼根考上。

五四．＃；席說明剛剛逼過的提案將倂入閩

淤遇轄苯金的正式決議草案和他已經說過，

疇以後當向第五委員會提出o

五=.Ii.. Miss WITTEVEEN （荷闌）脫雖
然荷榻I代表圍·希望能有較多的時間去考慮澳大

利亞代表的提案，但還是投票贊同了該提案，

七之所以如此作的原因，是因為紐這該提案對

淤各國政府，並無任何的末力o
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五六． Mr. BUSTAMANTE （墨西哥）
蹠他投哀贅成諮詢委員會第十一大轅告審時的

碲切了解，是該報告賓第十段內所載建曦，以．
後尙須洹瘩o 他之所以能贊同澳大利亞代表的

撻案，是因為該案措詞明白表示決無建議各國

修改現行憲法程序的意思o

初讀（牡前）

第－緝」第一欬· 大會及共所周各委員會；第

這，第＝十萃· 正式紀錄：但正賑箕

五七． 士席促請委員會注意秘睿長所提因

大合會期延長至一九王二年度關於第一欬及第

:::.十五欬疵算應予追茄的報告會(A/C.S / 469), 

該赧告苦的廷嗡不遏將一九五一年反有關緤踐

移至一九五二年度應用而已。

｀必嚐．＊般生言(A/C.5/469) 內所成迂議」

歧一玫廷過。

第二珥第繹．關査及訪詢；

第五欬面） ． 嘛合國外動事宜處

五」｀． Mr. ANDERSEN（祕害處）印祕

苦長在文{!J: A/C.5/474 內廷璃大會在淫誕節
休會以前，洫過一暫定預箕，以便授予祕蜜長

以必要權加使他淤一九五二年皮年初時能承

擔債務及支付款項，並可使秘書長早日請求各
會員國政府至少將一九王＝年度應繳會吸的＊

部分繳衲，如此，可以避免進一步的動用週精

渴金o

五·在這樣的蒨形下，秘審長建議第五

敞耦踐暫定二'A00,000美元第五
（甲）經戥暫定六oo, ooo;美元 (A/C.5/
475)0 暫定數額，在目前情形下，已儘是求北

一九五一年十二月十七U

與實際需要的眼箕數纈符合，佯北中若干特派

Ill的詳繹檄算5 尙待瘙定o
六o. 祕耆長為第五欬建議的暫定經費為

＝，入00,000美元，而諮詢委員會在某
一九五一年度第二次赧告會 (A/1853) 內為該

欬建酸的鹿費則為二，::n:oo」 000美元，
淇所以不同的原因，是因為廎澂踞鉺服移獎章

崁用胞額中有某一部分戥用三00, 000芙

元左右由一九五一年疫移至一九五＝年疫承擔

的結果o

六一. Miss WITTEVEEN （荷闈）指出

諉詢委員會為第五欬核淮的經戥只是一鏵総

數，如果要討論祕含長將經鼓総數逐項分別的

提案，似須按照逼常程序，態有臻詢委員會提

具的報告竇o

六二． Mr. FOURIE（南非職邦）提及過

去考靄餒滔嘛合國外動事宜區時，祕會處行譚

稻該虐設置後對於特派團所霨的費用，可以大

為節省。他希望第玉委員食能淤今後某一時期

溉悉此項希望實現的稈度o

六三· 主席脱：據他了悄：逛一方面的淯

息，將淤提出第五欬內各血細概算時，子以

甌明。

六四． Mr. ADARKAR (l=Ul夏）說文仲
A/C.5/474 內途議的程序除對第五漱及第五款
(.甲)適用外，還對大他許多款適用。因此，對

淤那一個廷曦應該首先有所決定o

六玉． Mr. MACHADO (巴西）說假如
向各國政府徵收合費的手續分成兩次，那麼各

國核定預箕撥欬的臨會機涸便要:r·作兩次，這

棕最後收封會費的 H期一定比現在還要涸o 而

且，大家可以想像得到，如果只向各國政府

瞻求早日緤納會戥，而同時卻要等到年度開始

狠入以後才告訴它們應繳會授的確數，在心現

上將發生怎樣的一種效果o 委員會最好還是將

所賾緤費作為最後確定的數誼核准，並請祕吝

是於支用時，特判緤惲o 諮詢委員合在文仲

A/1853 內所作的有關評述，因為牽涉到原則

冏題，所以委貝會亦應表示贊同o

六六． Mr. VORYS( 美利壑合衆國）也

靉僞：暫行決定會費揖額 ， 並不見得就會使各

國政府迅速橡納會喂。聨合國每年度的預箕就

淇支出須按演際需要鵾幣而首， 也具有哲時的

性質，各會貝國政府一定部tRT解，由於本扇

大會所有的種種特殊情況，一九五二年度所需

的關瘞，地許較通常情形為多。值是委員會並
不能因鶯這個理由，就不想擬定一個儘最準確

可靠的預箕，大會狙並不蔣因為這個理由就改

殺一向的捆疫，而不批淮預箕o
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六七． Mr. BUSTAMANTE （墨西呀）牙1l

Lord WAKEHURST （葉礴王國）贊成美國
疇的沼法，並認鶯委員會核定的第五款經

虹不應超過諮詢委員會廷議的數額o I ..0rd 
Wakehurst復稱他的贊成是有俇件的， 那就是

在報告員的報告害溪須說明現在照擬緱辦祛按

痙缸8數核准，無論如何，不得妨礙以後對於

各項目的詳細檢討。

六八． Mr. ANDERSEN （秘吝桌）說明

祕書長認為在娶粟節前不宜對一九五二年度預

算作最後核准的原因是因為有好多提案， 還沒

有表決，假如渲些提案通遏，翌寸於預算便會接

生很大的影晊，加會所生活戥津貼提案，須增
攢一，三三0, 000美元，叉關於新會所的

建造擬賄淤一九五：：：：年度預萁內另撥一'00
0,000美元o

六九．知頭須於埋誔節休會前作丁最後的

核定，那麼北後那些提案當中任何一個提案的

1認 ．第三百一十七次合曦

逼遏，就必須動用周轉苯金，才能的得所笛的

費用o

七o. 主席說第五委員會在一九五一年度

內那一段時間的工作特5/]困難，因為屯要為一
個年度糴定預箕'lfjj在這一個年度的一部分時

間內大會又可以狼據北他委員會的廷議，採取

須淤同一年皮內提傈預箕的決議o

七一. :!l:先（中國）說：他地和北他許
多代表同梯地蚨心這個問題o 他批懿為預籙紹

顬不得不菲是暫定的結額，因為對淤若干項

目，尙未有所決定o 但那並不是說蕷箕內的任

何項目，都不能子以最後核定；事實上預算中

大部分的項目，衣們郁可以無須當屯們是暫定

性質o 在這樣的了悄下，他才能接受祕吝長在

文件A/C.5/474內所提議的程序。

午投一＇寺十五分歆令。

第三百一十七＊會議
一九五一年十＝月十上日星翔一午4是三峙十五分在巴忿叉血宕皋行

主席： Mr. T. A. STO迤（加拿大）

委派大會各輔助機關人貝以實

懸缺 (A/1940 ) （積前 ）

［項目四十二）＊

一．土席鋵委員會討論文件 A/1940, 在

這個文件衰面，秘澶F長詛大會核准北最近委派

Mr. Leslie Rounds為投責委員合委員的任命o

.::.Miss WITTEVEEN （荷涸）前大會
各輔助模購入員的憩缺，不止一個，都需要由
本會委派，依她的意見，委員合最好同時考虛

這些慧敏的侯選人員，因此她反對主席將共中

一個侯選人提出來單獨討論的程序o

三． Mr. HAMBRO（那威 ）設投査委員

合與北他各輔助機關的悄形不同，楳攄大會決

議案一五五(:-:::.） ， 祕吝長須將共任命之投耷

委員會委員提請大會核？缸而其他各員會委

員則由第五委員會以選舉方式任命o 因此他認

為對淤主席建議的程序，並無反對的浬由o

四． Mr. ROSHCHIN（恭維埃社會尋

共和國職盟 ） 與荷區I代表的意見和同o

五．主席鶯順從荷區1及蘇瞄代表的煮見，

將委派大合各柿助機關人員以實懸缺一案延至

日後再行討論o

·t為大會蹟屋，目o

A/C.S /SR.317 

一九五二會計年度樅算： （ a ）秘書長編

製的概算 (A/C. 5/451, A丨C.5/465,
A/C. 5丨471, A/C. 5/L.145) ; (b) 
行政籃預箕問題諮詢委員會報告霄

(A/1853, A/1999, A/2007, A/2008) 
［項目四十一1':

初澶（拉前）

第三編，第十一狀·

秕會事務部：修正概箕

六．主席宜佈開蜍討論因經濟亞紕合理事

會第十三屆會所作決議而須追加的溉箕o 關於

秕會事務部的根箕，他時委員會注意秘杏長報

告杏(A/C.5丨471) 及行政．並預算問題證詢委員
會一九五一年第十六次報告書。 {A/2008) 。

七． Mr. GEORGES-PICOT (主管肚會
事務部助理您蓄長）稱祕杏長接受諮詢委員會

廷踰的創減一三'.::00美元。

,、.Mr. AGHNIDES (行玫笠預箕向題
諮詢委員會主席）蹟委員會特別注恋諦詢委員
會粿告國第五段o

尤 Mr. ROSHCHIN （蘇維埃秕會士臨

北和國嘛盟）在原則上反對遇有嘛合國樣關提

出浙決議訂）請求追加溉箕的辦法o 鑒於亂i會事

茘部一九五二年反的經找數額很大，他i官問f必




